

Gemeinde Mainhausen, Montag, 27. Juni 2016

Wie kommt die Story in die Zeitung?

Dies erfuhren einige Kinder aus dem Gemeindekindergarten Panama im Rahmen eines Projektes, in dem sie selbst eine Zeitung gestalteten. Jeder „Reporter“ suchte sich eine Aufgabe aus: So diktierten einige einen Bericht über ihr Haustier oder ihr Hobby, andere brachten einen Witz oder ihr Lieblingsrezept mit. Auch Interviews wurden gemeinsam entworfen und durchgeführt. Eine Rätselseite und das Titelblatt wurden ebenfalls gestaltet. Regelmäßig fanden „Redaktionssitzungen“ statt, in der die Inhalte besprochen und zusammengetragen wurden. Zu guter Letzt entstand schließlich die „Panama-Kinder-Zeitung“, die dann auch von den Kindern an die Eltern verkauft wurde.

